

Hoy, en declaraciones antes del inicio del Pleno

Javier Maroto pide que los ministros Montero y Marlaska “salgan del Gobierno”

- “Una de las cuestiones en las que el Gobierno hace más énfasis es la mentira”.
- “Lo único que no sale con Sánchez es la indignidad y la mentira”
- Para el portavoz popular ambos ministros deberían ser cesados, Irene Montero por el video y Marlaska por mentir en el Senado

2, junio, 2020. El portavoz del GPP en el Senado, Javier Maroto ha pedido que salgan los dos ministros Montero y Marlaska del Gobierno “Ambos deberían ser cesados por Sánchez, si Sánchez tuviese una gota de dignidad”.

Así reaccionaba Javier Maroto a las distintas cuestiones de las que hemos tenido conocimiento las últimas horas: el vídeo de la ministra de Igualdad, Irene Montero, en el que justificaba la poca asistencia a la manifestación del 8M por el miedo al coronavirus.

Además, Maroto se refería a la comparecencia del ministro del Interior, Fernando Grande Marlaska, en la Comisión de Interior del Senado, el pasado viernes cuando aseguró que, ni él ni nadie en su ministerio, había solicitado información sobre el informe del 8M que había realizado la Guardia Civil.

Maroto ha asegurado que, en la sesión plenaria de hoy en el Senado, el PP haría varias preguntas sobre “una de las cuestiones en las que el Gobierno hace más énfasis: la mentira”.

En este sentido, ha asegurado que Montero mintió sobre su conocimiento y el del Gobierno, sobre el 8 de marzo y la cifra de contagiados en la pandemia. “La semana pasada, el viernes, mintió Marlaska en el Senado sobre los datos revelados sobre su injerencia a la Guardia Civil”.

A juicio de Javier Maroto, “si ves el video de Montero partiéndose de risa y reconociendo que el 8 M era ya altamente contagioso, “piensas que no puede

haber nada peor en el gobierno”, asegura el portavoz popular, y añade, “luego ves a Marlaska que miente, sin ponerse colorado, sobre la guardia civil y, ves que sí, todavía puede ser peor”.

“Ambos deberían ser cesados por Sánchez – ha afirmado Maroto- si Sánchez tuviese una gota de dignidad, pero no la tiene”, ha afirmado y ha exigido el cese de ambos ministros. “El PP pide que los dos ministros salgan del Gobierno porque lo único que no sale con Sánchez es la indignidad y la mentira”.